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LO HA DECISO LA CABINA DI REGIA SULL'ACQUIFERO

Slitta a data da destinarsi
la chiusura del traforo del

Gran Sasso d'Italia.
Marsilio: «Prima la messa in sicurezza idrica, poi i lavori in galleria»

Prorogato di sei mesi
il progetto dei tre
ambulatori mobili
nelle aree interne
Serena Suriani
TERAMO - Il progetto dei camper
sanitari itineranti per le aree interne
verrà prorogato di sei mesi. La proroga,
concessa dal Dipartimento per le
Politiche di Coesione e per il Sud della
Presidenza del Consiglio dei Ministri, ha
inteso riconoscere l’impatto
estremamente positivo del progetto (la
cui conclusione era originariamente
prevista per giugno 2025) nel garantire
servizi sanitari essenziali alle comunità
delle aree interne. Fin dal suo avvio,
l’iniziativa ha saputo guadagnarsi la
fiducia degli attori istituzionali e
soprattutto della popolazione,
dimostrandosi un modello e�cace nel
ridurre drasticamente i tempi di attesa e
nel limitare gli spostamenti verso
strutture sanitarie distanti, o�rendo così
un’alternativa più accessibile e a misura
di cittadino per i servizi di base. «La
medicina di prossimità, cioè promuovere
servizi sanitari più equi, accessibili e
vicini ai cittadini,» dichiara il direttore
generale della ASL di Teramo, Maurizio
Di Giosia, «rappresenta un impegno
costante che deve ispirare ogni attore del
sistema sanitario. Questa iniziativa ha
dimostrato che portare l'assistenza
direttamente sul territorio è non solo
possibile, ma estremamente e�cace. I
cittadini di 11 comuni delle aree interne
hanno potuto accedere a servizi
essenziali senza di�coltà. Il successo del
primo anno e mezzo di attività conferma
la validità di questo modello e, grazie alla
proroga, avremo ora il tempo necessario
per progettare nuovi interventi e
ra�orzare ulteriormente questa rete di
assistenza capillare, garantendo una
sanità sempre più vicina alle persone».
«Siamo estremamente contenti del
risultato, nella ferma convinzione che
questa attività, modello di assistenza
innovativo per la sanità territoriale,
saprà per altri 6 mesi - e speriamo anche
oltre - rispondere a un’esigenza reale e
urgente dei cittadini. L'estensione
temporale del servizio premia l’impegno
congiunto degli attori istituzionali e
certifica come, unendo le forze e le
capacità di gestione e�cace delle
risorse, si possano raggiungere risultati
concreti a beneficio delle nostre
comunità,» conclude Filippo Lucci,
amministratore unico del Consorzio
Punto Europa. Finanziato con 2 milioni e
196 mila euro, nell’ambito del Piano
Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR),
il progetto dei “Camper Mobili”, che era
stato presentato dalla ASL di Teramo con
il supporto progettuale del Consorzio
Punto Europa e realizzato...

Tommaso Cotellessa segue a pagina 2

Slitta l’avvio dei lavori all’interno del
traforo del Gran Sasso, inizialmente
previsto per ottobre. La decisione,
condivisa con le strutture commissariali,
è legata alla necessità di mettere in
sicurezza il sistema idrico prima di
procedere con gli interventi in galleria.
Oggi si è riunita, infatti, la cabina di regia
sull’acquifero del Gran Sasso, presieduta
dal presidente della Regione Abruzzo,

Marco Marsilio, per la verifica dello stato
di avanzamento degli interventi di messa
in sicurezza del sistema e convocata ogni
sei mesi come previsto dalla normativa,
con la partecipazione delle due strutture
commissariali. Presenti il Commissario
Straordinario per la sicurezza del sistema
idrico del Gran Sasso, Pierluigi Caputi, il
responsabile unico del...

L'Aquila. Dehors, Ferella: «Polemiche sterili,
lavoriamo con professionisti»

Le polemiche innescate dai consiglieri Rotellini e Romano (Colabianchi a pag. 16)

Marco Giancarli segue a pagina 14

Bracciante ferito nel Fucino ed
abbandonato davanti all’ospedale. La
dura condanna del Pd Abruzzo
PESCINA - Un giovane bracciante
magrebino è stato abbandonato davanti
all'ospedale di Pescina, in provincia
dell'Aquila, con una grave ferita alla
gamba provocata da un mezzo agricolo
impiegato per la raccolta delle carote. Il
giovane sarebbe stato lasciato da solo
dopo l'incidente, senza alcun tipo di
assistenza da parte del datore di lavoro.
Poi è stato trasferito dal personale
medico al vicino pronto soccorso di
Avezzano ed è stato sottoposto a un

intervento chirurgico che lo ha rimesso in
sesto. L'episodio, reso noto dalla Flai-Cgil
della provincia dell'Aquila, riaccende i
fari sulla drammatica condizione dei
braccianti e del caporalato nella nostra
regione. Il sindacato ha richiesto e
ottenuto la protezione internazionale per
il giovane, che è arrivato nella Marsica
con mezzi di fortuna, dopo settimane di
viaggio dalla Turchia ed è stato ingaggiato
per circa tre mesi...

SANITÀ
La proposta per il
ripiano da 113 milioni
approda in
Commissione
Bilancio
Martina Colabianchi

Nuova Commissione Bilancio sulle
disposizioni urgenti messe in
campo dalla Regione Abruzzo per
coprire il disavanzo sanitario
accumulato dalle quattro aziende
sanitarie locali. Alla vigilia della
riunione era arrivato l'a�ondo del
capogruppo consiliare del PD,
Silvio Paolucci, che aveva
dichiarato come, pur di approvare
la proposta di legge di ripiano dei
113 milioni, annunciata a fine
aprile, la Giunta arriverebbe a
proporre di coprire il debito
sanitario persino con risorse non
disponibili, ovvero inesistenti. «Già
il primo parere non favorevole dei
revisori e quello successivo,
favorevole con riserva, indicavano
una serie di enormi criticità –
spiega Paolucci –. A questi si
aggiungono gli accessi agli atti che
abbiamo fatto, dove gli
stanziamenti addirittura diventano
negativi e non è assolutamente
possibile perché si violano sia i
principi contabili sia quelli
costituzionali. Oltre al danno, la
be�a: aumentano le tasse, tagliano
tante risorse e fanno anche disegni
di legge illegittimi». «Immagino
che dovranno...

GIUSTIZIA
Tribunali minori,
Delmastro: «Dopo
l’estate avvio iter
stabilizzazione»
Martina Colabianchi

«Abbiamo assicurato la proroga
per consentire la calendarizzazione
delle udienze. Sono terminate le
audizioni in Senato. Dopo l'estate
partirà l'avvio dell'iter e non
terminerà la legislatura senza la
stabilizzazione dei quattro
tribunali abruzzesi e di quelli
isolani». Il sottosegretario di Stato
al Ministero della Giustizia, Andrea
Delmastro, è tornato ancora una
volta a rassicurare sul futuro dei
tribunali subprovinciali abruzzesi
di Sulmona, Avezzano, Lanciano e
Vasto. Lo ha fatto a Sulmona, dove
si trovava per partecipare, nel
cortile di Palazzo San Francesco, a
una manifestazione organizzata da
Fratelli d'Italia a sostegno del
candidato sindaco del
centrodestra, Luca Tirabassi. «È un
impegno che confermo. Questo
governo porterà a compimento la...
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